

La nuit au #uniprix

Après une longue journée d'avoir travaillé au métro, mes parents sont partis souper au restaurant pour fêter leur 20eme anniversaire ensemble. J'étais seul à la maison et je me cherchais quelque chose à faire pour la soirée. J'ai pris mon pantalon noir de travail, un chandail blanc avec un coton ouaté brun, mon coupe-vent noir et je suis allé promener mon chien au tour du bloc.

Au retour, j'ai détaché mon chien et je le laissais jouer dehors. Cependant, mon téléphone commença à sonner. C'était Carlos. Carlos est un de mes meilleurs amis. Il a toujours été là pour moi dans des moments difficiles et on n'est toujours restés proche l'un de l'autre. On se connaît depuis un très jeune âge et même nos parents reste# en contact. Aussi, son père nous avait appris à faire du motocross et nous amenait toutes les fins de semaines à des pistes de motocross. Quand je répondis, il me demanda d'aller le rejoindre en ville et qu'on pourrait se promener. J'ai dit qu'on pourrait se rejoindre vers le Subway et qu'on pourrait se diriger vers le |uniprix.

En arrivant, je trouvais qu'il faisait très sombre et qu'il y avait beaucoup de brume dehors. Les rues étaient humides et sur lesquelles il y avait une petite surface de pluie dessus. Carlos était juste en face du Subway, il m'attendait patiemment. J'ai traversé la rue pour me rendre à lui et on s'est mis à marcher vers le uniprix. Il voulait

qu'on aille sur la toiture du uniprix. Je me questionnais comment nous allons réussir à se rendre là-haut. Il m'expliqua qu'il y a une échelle qui est débarrée. Rendu là, on est passé par le côté de la bâtisse pour se rendre à l'échelle qui elle était en arrière du bâtiment. Je n'étais pas sûr de vouloir monter sur la toiture. J'avais la chair de poule. Mais Carlos était très convaincant. Donc, je suis monté. L'échelle était humide et glissante mais, rien ne nous a empêché de monter jusqu'en haut. Les nuages se noircissaient et le vent se leva comme si une grosse tempête voulait plonger sur nous. Je marchai sur la toiture et trouvai un endroit plus faible sur la toiture. La toiture renfonça quand j'embarquais dessus. Et moi, qui est grand et larges comme un cadre de porte, je commençai à sauter dessus l'endroit faible et soudainement, je défonce la toiture et tombe dans une pièce de toute noirceur. Au début, j'étais très confus. J'avais l'impression d'être tombé d'un gratte-ciel. J'ai pris ma lampe de poche et éclaira au loin et je vois plein de boites empilées. Et moi, qui suis quelqu'un de très énergique et très curieux, j'ai décidé de poursuivre mon aventure et de découvrir où j'étais emprisonné. Je commençai à marcher et j'entendais plusieurs craquements à mes pieds. Cela devait être un rat décomposé. Je continuai à marcher et il y avait des mini ombrages qui se déplaçaient. Juste après, il y a eu des petits cris et hurlement derrière les boites. Je me dis que cela devait être une famille de rat ou des souris. Je pensais que tous cela était normal. Mais j'avais un petit doute. Et soudainement, une immense créature qui était plus grand que moi apparait entre les boites. C'était un géant cadavre qui se réveilla de la mort. J'ai commencé à trembler d'effroi et senti mes jambes à s'affaiblir. Il commença à lâcher des immenses cris. J'ai paniqué et

commença# à chercher une sortie. Je n'étais pas capable de sortir par là ou# j'étais tombé. Donc, j'étais obligé de trouver une sortie ou une solution. Il commençait à courir vers moi et je ne lui laissai aucune chance de me rattraper. Après un certain moment, je n'avais plus d'énergie, je n'étais plus capable de courir en rond et il fallait que je trouve un moyen de me débarrasser. Il y avait une trentaine de boites et donc, j'ai eu l'idée de le faire courir pour qu'il perde son souffle et de me cacher dans une des boites. Je suis parti à la course et je me faufilai dans une des boites. Il commença à dévorer les boites une par une. Tout mon corps tremblait comme si j'étais dans l'océan glacée. Et soudainement, il partit à rire très fort et puis pas aucun bruit du tout. Il ouvrit la boite là où je me cachais et me dévora comme un petit déjeuner.